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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
OMITE PRI OPINAR DE CASO AGUILERA; PAN LAMENTA ACTITUD Por Jorge Vargas Sánchez Juan Ricardo Ramírez Luna, representante del Partido Revolucionario Institucional ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), dijo que el tricolor no tiene ningún comentario acerca del retiro del Partido Movimiento Ciudadano (MC) del colegiado.  “No tenemos ninguna situación en particular”, dijo Ramírez Luna cuando fue preguntado si ha sostenido conversaciones sobre este punto con el nuevo presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal. Dijo que, en efecto, 10 días después de que el representante suplente del MC, José Luis Aguilera Ortiz, anunciara tal retiro, éste no se ha concretado de manera oficial, pues copia del documento respectivo no tiene él, Ramírez Luna, como representante tricolor. Entrevistado aparte, el diputado federal del PAN por Querétaro, Alfredo Botello Montes, dijo que convendría que la representación del MC reconsiderara su actitud, pues si los partidos políticos son miembros también del Consejo General del IEEQ, todos deben estar a la mesa para tomar decisiones. Dejó entrever que este tipo de conductas no favorecen el clima electoral. Y recordó que algo semejante sucedió hace tiempo entre el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y el gobernador de Sonora, cuando el primero le retiró la palabra al segundo; “el secretario reconsideró y horas después reanudó las conversaciones”. La retirada informal del MC del Consejo General del Instituto se debe a un modo muy particular de protestar, frente al hecho de que el colegiado no ha resuelto favorablemente el registro como partido político local de la organización denominada Convergencia Ciudadana, un asunto que, sin embargo, podría estar definido este mismo mes en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sea en favor o en contra. Lo anterior porque en este enero el IEEQ define el presupuesto ordinario y electoral que ejercerá este año, dentro del cual están el subsidio a los partidos políticos, el pago por impresión de boletas, etcétera. Al respecto hablaron Juan Ricardo Ramírez, representante del PRI ante el Consejo General del IEEQ y el diputado federal del PAN, Alfredo Botello. (Plaza de Armas 5)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/01/04/omite_pri_opinar_caso_aguilera_pan_lamenta_actitud_27035_1013.html  
BUSCARÁ FECAPEQ ACERCAMIENTO CON CANDIDATOS 2015  Por Zulema López Los profesionistas de Querétaro signarán el miércoles un convenio con el IEEQ para que dicho órgano electoral ayude a que se realicen presentaciones con los candidatos de los 10 partidos políticos con registro en Querétaro y hablar con ellos de temas prioritarios. Luis Eduardo Ugalde Tinoco, presidente de la Federación de Colegios y Asociación de Profesionistas del Estado (FECAPEQ) adelantó que el evento se realizará dentro de la asamblea ordinaria de la FECAPEQ en la que, al ser un año electoral, se convocó la asistencia del presidente del Consejo general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). "Vamos a tener establecidas unas estrategias para abrirnos a todos los partidos políticos por igual, en un piso parejo y el IEEQ va a ser nuestro apoyo precisamente, para organizar eventos, que con la experiencia que ellos tienen nos puedan apoyar en ese tipo de foros, que van a ser foros abiertos" Insistió que la meta será contar con la participación de las 10 fuerzas políticas, de ahí que se solicitará al IEEQ emitir las convocatorias correspondientes. Resaltó que son dos temas los que más preocupan a los profesionistas el primero; lograr la colegiación obligatoria y el segundo; el desarrollo metropolitano de Querétaro en aras a tener ciudades ordenadas. (Diario de Querétaro 2-A)  
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http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n3659846.htm 
 

PARTIDOS POLÍTICOS  
PAN  
ACÉFALA SECRETARÍA GENERAL DEL PAN, DESDE OCTUBRE… Lo anterior derivado de la licencia al cargo, que pidió el secretario general del CDE del PAN, Antonio Rangel. (Noticias 3-A) 
 
MANTIENE OSCOY ASPIRACIONES PARA CONTENDER POR LA CAPITAL  Así lo aseguró el diputado del PAN, Alejandro Delgado Oscoy. (El Universal Querétaro 1-A y 3-A)  
ANTIPOLÍTICA EL PRD CERRARSE A ALIANZA  Consideró el diputado Alejandro Delgado. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
“FUEGO AMIGO/SU PIE IZQUIERDO” “Les tengo una buena y una mala”, escribió el senador Francisco Domínguez ayer en su Facebook, “la mala es que me esguincé un dedo del pie jugando con mis hijos este fin de año, la buena es que el doctor me indicó que ya puedo caminar y volver a recorrer Querétaro. Empecé el 2015 con el pie derecho sano y todas las ganas de escuchar a los queretanos”. (Plaza de Armas 1) 
 
NOTI-CITAS Con el título: “Báez renunciará antes del 7; se reelegirá”, É.G.LE versa: “El único chapulín en su especie que al brincar cae con piruetas sin fin de pie en el mismo lugar…”. (Noticias 11-A) 
 
PRI 
 
CAPACITARA EL PRI A LOS JÓVENES PARA DEFENDER VOTO EN LAS ELECCIONES Informó Néstor Escalona, dirigente juvenil del PRI. (Plaza de Armas 5)  …Y aspirantes priístas entregarán documentos y se someterán  exámenes (Plaza de Armas 1 y 5)  
ORTIZ PROAL UN FACTOR IMPORTANTE Así lo consideró el presidente municipal, Fabián Pineda, quien dijo que el principal respaldo que tienen es el resultado de los gobiernos priístas, comenzando por el Gobernador José Calzada. (Noticias 1 y 2-San Juan)  
AUTO DESTAPE DE CHUCHO Jesús Rodríguez, anunció ayer ante unas 200 personas que desea ser el candidato a gobernador del tricolor. Con mención de Roberto Loyola. (Noticias 1-A y 3-A)  
EL DISPARO DE LA SEMANA Miércoles 31. En su primer discurso como presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz, delineó lo que será la estrategia tricolor de cara a las elecciones del 7 de junio de 2015. (Plaza de Armas 2)  
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COLUMNA BAJO RESERVA En el PRI será el próximo 7 de enero cuando se abran las inscripciones para quienes quieran competir en fase previa para los distritos federales uno y tres. Seguramente al primer distrito irá Hugo Cabrera. Mientras tanto, para el distrito tres se apuntan Ricardo Carreño y Paul Ospital. Varios ya se frotan las manos. (El Universal Querétaro 2-A)  
PVEM  
PVEM ESTÁ LISTO PARA LA ALIANZA CON EL PRI EN SAN JUAN Así lo indicó Yolanda Rodríguez, dirigente del PVEM en San Juan del Río. (Plaza de Armas 5)  
PANAL 
 
ANALIZARÁ EL PANAL POSIBILIDAD DE ALIANZA  (Noticias 3-A)  
PES 
 
ANUNCIA PES CONVOCATORIA A CARGOS FEDERALES Y ESTATALES  En voz de su presidente, Gustavo Buenrostro. (Plaza de Armas 1 y 5)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
BIENESTAR SOCIAL, LA PRIORIDAD  Se presenta un balance del último mes del 2014, donde destaca la detención de Juan Pablo Rangel; el tema del presupuesto que en su momento informó Germán Giordano, Secretario de Planeación y Finanzas; además el compromiso entre los ediles metropolitanos –Roberto Loyola, Mary García, Antonio Zapata y Enrique Vega-, para establecer proyectos, y como testigo el Gobernador José Calzada, entre otros eventos. (El Universal Querétaro 10-A)  
COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que mañana retoman a sus actividades cotidianas el sector educativo, empresarial, laboral y político. Y también reinician su trabajo los aspirantes a algún cargo. Ahora sí entramos de lleno a temas electorales. Lo más importante es observar perfiles y propuestas sin olvidar los antecedentes laborales y personales de cada persona. (Plaza de Armas 1) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ALERTA MARCELO VS ESPECULADORES El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López rechazó que el gasolinazo a aplicarse en enero impactará a las empresas porque ya lo tienen contemplado. Confío en que no habrá escalada de precios. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
INVIRTIÓ EL AIQ EN 2014, 45 MDP EN MANTENIMIENTO Dio a conocer el Director General de la terminal aérea, Miguel Inzunza Luque. (Noticias 8-A y 7-San Juan) 
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DEJA JUNTA LOCAL DE CONCILIACIÓN EL EDIFICIO EN LA CALLE DE MADERO Lo anterior, luego de que este lunes 5 de enero, brindará atención en su nueva sede ubicada en Pasteur 263, colonia Mercurio informó la Secretaría del Trabajo. Ese edificio ha sido concesionado en comodato al gobierno estatal, gracias a las gestiones del gobierno que encabeza José Calzada Rovirosa. (Diario de Querétaro 4-A. Sin mención de José Calzada Rovirosa, a.m. 4-A) 
 
SIGUEN OBRAS DEL DREN EN BERNARDO QUINTANA Por lo anterior, continúan cerrados los carriles centrales del bulevar hasta este domingo a las 10 de la mañana, informó en un comunicado la SDUOP. (Diario de Querétaro 3-A y a.m. 6-A) 
 
PREVÉN QUE HABITEN EN EL ESTADO MÁS DE 2 MILLONES Lo anterior para este año, de acuerdo con el COESPO de Querétaro, siendo Félix Osores y Epigmenio González, las zonas más pobladas. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
DAN CERTEZA JURÍDICA A 39 CENTROS DE SALUD Esto al entregar mismo número títulos de propiedad a la SESEQ de terrenos donde están establecidas clínicas de Salud, comentó el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino. (Diario de 
Querétaro 10-A) 
 
BAJAN 35% LAS CONSULTAS DE JÓVENES CON ADICCIONES Lo anterior al cierre de 2014, informó la Presidenta del CECA, Rebeca Mendoza Hassey. (Plaza de 
Armas 4) 
 
ESTÁN REGULADOS 8 DE 75 CENTROS DE REHABILITACIÓN Estos 8 cumplen con la norma 028 en cuestión de salud, informó Rebeca Mendoza Hassey, Presidenta del CECA. (a.m. 5-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DESTACA BRAULIO GUERRA PRODUCTIVIDAD EN LA LVII LEGISLATURA Entre los acuerdos logrados, destacó la Ley de Mejora Regulatoria, propuesta por el Gobernador José Calzada. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
EVITARÁN DESPIDOS MASIVOS EN CONGRESO Lo anterior a través de la iniciativa del Ejercicio Civil de Carrera, informó el diputado Braulio Guerra. (Plaza de Armas 3) 
 
ANALIZAN INICIATIVA DE LEY PARA PERMITIR BODAS GAY Apuntó el presidente de la Mesa Directiva, Marco Antonio León. (Plaza de Armas 4)  
ALERTA LOMELÍ POR SOBRESATURACIÓN Indicó Jorge Lomelí, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones en la Legislatura. (Noticias 4-A)  
TEMEN AUMENTOS POR ALZA EN GASOLINA Manifestó el diputado Gerardo Sánchez, presidente de la Comisión de Hacienda en la LVII Legislatura. (Noticias 5-A)  



 
DOMINGO 4 DE ENERO DEL 2015 

 

 5

REALIZA DIPUTADO PRIÍSTA JORNADA DE VINCULACIÓN Lo anterior por parte del diputado Gerardo Sánchez, en la comunidad de Santa Bárbara La Cueva. (a.m. 7-A)  
NIEGAN COMERCIANTES TENER JUNTAS CON FOYO Señaló el líder de la Unidad Cívica Felipe Carillo Puerto, Pablo González Loyola, esto para tratar el tema de una posible reubicación. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 3-A) 
 
ALCANZAN INJUSTICIAS A NIÑOS MIGRANTES Así lo dio a conocer el cofundador de la Estancia del Migrante “González y Martínez”, en el municipio de Tequisquiapan, Martín Martínez, quien dijo que hay una gran necesidad de apoyo por el gobierno del estado y de la sociedad. (El Universal Querétaro 8-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
CONTINÚAN LAS BAJAS TEMPERATURAS En el municipio de Querétaro, de acuerdo con el SMN, a partir de este domingo y hasta el martes, las temperaturas oscilarán entre los 5 grados, acompañadas de vientos que van de los 27 a 30 km/h, informó el director municipal de Protección Civil, Amadeo Lugo Pérez. (a.m. 3-A) 
 
ORTIZ PROAL DEBERÁ ENTREGAR NÚMEROS Lo anterior para el proceso de entrega-recepción, de acuerdo con Carlos Rentería, auditor municipal de fiscalización. (El Universal Querétaro 3-A)  
CONSIGUEN EMPLEO CASI 3 MIL EN LA CAPITAL, AFIRMA SEDESU Informó su titular, Ramón Abonce. (El Universal Querétaro 4-A)  
LISTO EL CENTRO INDÍGENA ARTESANAL: ERIK Indicó el secretario de Desarrollo Social municipal, Erik Osornio, quien destacó la inversión de 6 millones de pesos. (Noticias 1-A y 2-A)  
SIN REGISTRAR, 5% DE LOS QUERETANOS Informó Leonel Rojo, director del Registro Civil. (Diario de Querétaro 1-A)  
PERCIBE MANTENIMIENTO BALANCE ANUAL POSITIVO Esto de acuerdo con Eduardo Jiménez, director de Mantenimiento de Vialidades del municipio de Querétaro. (El Universal Querétaro 4-A)  
FOTO NOTA “DAN MANTENIMIENTO A CABLEADO SUBTERRÁNEO” Personal de la CFE está realizando en estos días trabajos de conservación de la red de cableado eléctrico subterráneo que se expande por todo el Centro Histórico de la capital queretana. (a.m. 3-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta la foto del crecimiento poblacional. La pregunta: ¿Y los servicios? La opinión es que pese al crecimiento vertiginoso de la ciudad, como tal opera: tenemos agua, luz, drenaje, transporte, con algunas deficiencias pero lo hay, si la ciudad no opera con la fuerte inmigración esto sería un caos y seguimos teniendo un buen vivir. Mantenerlo será el reto de las próximas autoridades. (Noticias 10-A) 
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MANTIENE SAN JUAN DEL RÍO ADEUDO DE 100 MDP Así lo dio a conocer su alcalde Fabián Pineda, quien dijo que al momento no se ha podido reestructurar. (El Universal Querétaro 9-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

GANAN 29 MIL SALARIO MÍNIMO EN LA ENTIDAD Aseveró el delegado de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado, esto es, sólo el 3% del total de los queretanos registrados ante el IMSS. (Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 8-A) 
 
CONCENTRAN PLAZAS AL EMPLEO INFORMAL Al abordar el tema de la mudanza laboral de la informalidad a la formalidad, el delegado de la Secretaría del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado informó que al realizar un sondeo sobre el empleo informal, la delegación federal encontró que en las plazas comerciales de la ciudad está casi el 100% de los trabajos de este tipo. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
ALZAS DE PRECIOS Los profesionistas resultarán afectados con el incremento al precio de la gasolina, alza que se sumará al complicado panorama del 2015, indicó Luis Eduardo Ugalde, presidente de FECAPEQ. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
BAJA OCUPACIÓN DE HOTELES BOUTIQUE El sector cerró el 2014 con una ocupación cercana al 50%, informó la presidenta de la Asociación de Hoteles Boutique, Ana Lilia Ortiz. (Plaza de Armas 1 y 12) 
 
ESPERAN INTEGRANTES DE CROC UN AÑO ECONÓMICAMENTE DIFÍCIL Así lo refirió el dirigente en el estado, Antonio Castelán Guarneros. (Plaza de Armas 10) 
 
PREVÉ CANIRAC INICIO DE AÑO COMPLICADO Esto luego del aumento del dólar y la baja del petróleo, señaló el presidente de CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells. (Plaza de Armas 12) 
 
SE TARDARON LAS SANCIONES A CFE POR ‘APAGONES’: CANIRAC (a.m. 4-A) 
 
SUFREN TIANGUISTAS POR EL COMERCIO INFORMAL Señaló la presidente de la FECOPSE, Rocío Alvarado. (Noticias 4-A) 
 
CRECE EN 2014 PRODUCCIÓN DE PORCINOS 20% Reveló la presidenta de la Asociación Ganadera de Porcicultores de Querétaro, Elvia Montes Trejo. (Plaza de Armas 10) 
 
CONCLUYE EN FEBRERO REVISIÓN EN EDUCACIÓN SUPERIOR: G. ALCOCER Lo anterior, con la finalidad de verificar que cumplan con la documentación correspondiente al REVOE, informó el delegado de la SEP, Jaime García Alcocer. (Noticias 4-A)  
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MEDICINA-UAQ MANTIENE NIVEL DE EXCELENCIA Esto al lograr posicionarse desde el 2013 dentro del nivel 1, de acuerdo a los Exámenes Generales de Egreso de la Licenciatura, informó el director de la unidad académica, Javier Ávila Morales. 
 
AMPLIARÁ FI INSTALACIONES EN CAMPUS AEROPUERTO Refirió el director de la Facultad de Ingeniería, Dr. Aurelio Domínguez. (Plaza de Armas 11) 
 
ENTREGARÁN HONORIS CAUSA A ARISTEGUI ESTE MES Informó la directora de la Facultad de Lenguas y Letras, Verónica Núñez. (Plaza de Armas 11) 
 
PREPARA LA UAQ EXPERTOS EN NUEVO SISTEMA PENAL Informó el director de la Facultad de Derecho, Ricardo Ugalde, pues los maestros ya se encuentran certificados por la Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la implementación del Sistema de Justicia Penal. (Noticias 5-A) 
 
RECOLECTARÁ UAQ ACEITE QUEMADO Pues servirá para diversos proyectos, dijo el director de la Facultad de Química, Sergio Pacheco. (Plaza de Armas 11) 
 
PROMUEVE EL COBAQ LA EDUCACIÓN INTEGRAL: HG Manifestó el director del COBAQ, Héctor Guillén Maldonado. (Noticias 4-A) 
 
LOGRA UPQ RETENCIÓN ESCOLAR DEL 80%: CPL Indicó el rector de la UPQ, Carlos Pacheco Loustaunau. (Noticias 8-A) 
 
COMPARTE URIEL ÁNGEL VARGAS IMÁGENES DE LAS FUENTES QUERETANAS (Noticias 2-A) 
 
NECESARIO EL AUMENTO EN TARIFA DE TRANSPORTE Indicó Francisco Zubieta Méndez, presidente del Consejo de Administración de ‘Liberación Camionera’, ya que desde 2009 no se ha realizado un ajuste a ésta. (a.m. 4-A) 
 
FRENTE FRÍO 23 HARÁ QUE BAJE LA TEMPERATURA Lo anterior de acuerdo con reporte de la CONAGUA. (Noticias 6-A) 
 
QUERÉTARO, REFERENTE PARA TODO EL PAÍS: J.C. PADILLA El delegado estatal de la Secretaría de Gobernación, Juan Carlos Padilla, destacó que Querétaro es un ejemplo de seguridad a nivel nacional, donde existe una excelente coordinación entre los 3 niveles de gobierno. Respecto a la propuesta del mando único, dijo que aquí simplemente van a reforzar lo que se ha estado haciendo bien durante estos años de gobierno de José Calzada y del presidente municipal, Roberto Loyola. (Noticias 2-A y 7-San Juan) 
 
MÁS PÓLIZAS PARA JEFAS DE FAMILIA El delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, encabezo la entrega de 4 mil pólizas en el municipio de Tequisquiapan. (Diario de Querétaro 2-A) 
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DAN PANTALLAS PARA EL MARQUÉS Gran cantidad de habitantes de El Marqués abarrotó el Centro de Congresos al acudir a recoger su pantalla digital para estar preparados para el apagón analógico. A los beneficiarios se les dio una breve explicación sobre el programa impulsado por la SCT. Al ingresar una reportera y un fotógrafo a las instalaciones, fueron abordador por el Coordinador del Programa, quien señaló que no se podía grabar la información que estaba proporcionando el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo; únicamente permitieron capturar imagen de las personas, para luego solicitar la salida del recinto y después volver a ingresar para entrevistar a Pozo Cabrera. (a.m. 2-A) 
 
DESTINÓ SEDATU 80 MDP A VIVIENDA Lo anterior en Querétaro durante el 2014. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
SE REALIZARÁN VERIFICACIONES POR EL DÍA DE ‘REYES MAGOS’ Informó Dalia Garrido, titular de PROFECO. (a.m. 6-A) 
 
LA CARRETERA MÉXICO-TOLUCA CON MAYOR FLUJO En tanto por la autopista México-Querétaro entraban, 33 automotores, hacía el Distrito Federal así lo indicó la Policía Federal. (Noticias 12-A) 
 
ESTADO RECIBIRÁ PARA SEGURIDAD, 159 MDP Lo anterior para este año del FASP, después de que fuera publicado en el Diario Oficial de la Federación, aprobado para todo el país como parte del Presupuesto de Egresos del a Federación para el Ejercicio Fiscal 2015. De acuerdo con información del SESNSP. (a.m. 1-A y 4-A) 
 
4 MIL 208 POLICÍAS HAY EN EL ESTADO: SESNSP Lo anterior, según el Registro Nacional de Personal de Seguridad Pública, con corte al 30 de noviembre de 2014. (a.m. 4-A) 
 
MUEREN 560 QUERETANOS POR ACCIDENTES, CADA AÑO Así lo estimó la Secretaría de Salud. Por lo anterior, la CONAPRA exhortó a conductores extremar precauciones. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
SE INCREMENTAN 20% LOS ACCIDENTES EN VACACIONES Lo anterior, de acuerdo con la delegación regional II Centro Norte Querétaro de CAPUFE. (a.m. 6-A) 
 
SE DISPARA VIOLENCIA SEXUAL En Querétaro, se mantiene índice de 7.99 % por encima de la media nacional que es del 7%, así lo indicó Gisela Sánchez Díaz de León, integrante de la red de Feministas en Querétaro. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
UNA GRANADA ES MAS BARATA QUE UNA BARBIE Se presenta reportaje sobre la compra y uso de las granadas de fragmentación, las cuales están proliferando en diversos estados. Concebidas como un arma netamente militar, desde 2009 dejaron de ser de uso exclusivo del Ejército y la Marina. En medio de la ola de violencia vinculada al narcotráfico, el Consejo Nacional de Seguridad Pública determinó equipar a las policías estatales con el arma, eliminando las restricciones para su portación. Desde entonces, 10 mil granadas han sido vendidas a 12 secretarías de seguridad pública estatales, de acuerdo con un recuento elaborado por este rotativo. Si bien el gobierno de Calderón alentó esa transferencia de armas, la tónica continúa en 
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la actual administración. Bajo el peñismo, hasta Querétaro, uno de los estados con menores índices de violencia, adquirió 300. (Plaza de Armas 6-La Roja) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EDITORIAL “ARTESANÍAS” En este mes será inaugurado en el municipio el Centro Indígena Artesanal que constituye un paso más en favor de nuestros pueblos indígenas cuyos artesanos y artesanas tendrán así un nuevo espacio digno para comercializar sus tradicionales artesanías, así como un Museo permanente para la exhibición de las mismas.  Este programa se suma a otros que ha  tenido singular éxito –como Mäka y Tsuni- y que tienen que ver con políticas en las que se busca una inclusión integral de quienes tradicionalmente han sido excluidos del desarrollo y del progreso. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “COORDINACIÓN” No es vano el comentario del delegado de la Secretaría de Gobernación, Juan Carlos Padilla, al referir que gracias a la coordinación entre los 3 niveles de gobierno, Querétaro mantiene uno de los mejore estatus de seguridad en el país. Querétaro, dijo el delegado, es por fortuna un ejemplo del tipo de México que quisiéramos ver en todo el país. La tarea es compleja y permanente, y en ello, va también la cuota de corresponsabilidad ciudadana que se debe plasmar en la mayor cultura. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Cuando se quiso investigar con la delegada de la PROFECO, Dalia Garrido, sobre las inspecciones que se hacen a las gasolineras, ésta no estaba disponible. Comentan en la dependencia federal, que sólo los funcionarios acreditados en la ciudad de México pueden dar información sobre los puntos de distribución. Ayer por la mañana, se registró una quema de neumáticos entre las colonias Lomas de Querétaro y Lomas de Casa Blanca. El suceso acaparó la atención de diferentes corporaciones. La pregunta es, “¿hasta cuándo vamos a seguir con las prácticas nocivas para los ciudadanos y que no dejan de ser un riesgo para los mismos vecinos?”. Por otra parte, en el segundo día del año, San Juan del Río ya fue objeto de robo. Al municipio presidido por Fabián Pineda, le fue detectado un nuevo ducto de toma clandestina en la comunidad de Cazadero, siendo la primera “ordeña” de combustible detectada en el año. Éste será un tema en que deberán de poner mucha atención y afecta realmente al municipio.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Comenta que el 6 de enero se llevará a cabo el Festival de los Reyes Magos, organizado por el DIF Estatal, el cual contará con la presencia de su Presidenta, Sandra Albarrán de Calzada. Coco Ontiveros felicita a Gustavo Zepeda, quien ahora se desempeña como el secretario del presidente municipal, Roberto Loyola.  (Noticias 5-E)  
COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Platica la historia de la maestra María Aguilar Ontiveros, de quien destaca, haber sido profesora de doña Tere Rovirosa de Calzada y a sus menores hijos, entre otros. (Plaza de Armas)   
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FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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